Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

30 de junio de 2023

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo Dirección de Economía Minera

Geol. Marina Corvalán Lic. Analía Corrales



Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

Producción

Construcción

Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada

Cierre o Mantenimiento

SEMANA 30/06/23

30/06/23

Galan Lithium Limited



La empresa anuncia que recibió los permisos iniciales de la Fase 1 del proyecto de litio **Hombre Muerto Oeste**, en Antofagasta de la Sierra, **Catamarca**. Según se informó, con estos permisos se harán "actividades previas a la construcción, como la puesta en marcha de un nuevo campamento, remoción de la capa superficial del suelo y actividades de pruebas preliminares para garantizar la calidad del terreno". Una vez completadas estas actividades, "Galán estará listo para acelerar la construcción de los estanques de la Fase 1 que consiste en el estudio de factibilidad del proyecto Hombre Muerto West, que se divide en dos etapas", dijo el representante minero. **Más Información**

29/06/23

Lithium Energy



La Firma anuncia una primera estimación de recursos minerales inferidos (MRE) de 3,3 millones de toneladas de carbonato de litio equivalente (LCE) en su proyecto de salmuera de litio **Solaroz**, provincia de **Jujuy**. El MRE inicial abarca solo 4777 hectáreas del área del proyecto de exploración de 12.000 hectáreas, que incluye los primeros cinco pozos de su programa de perforación inicial de 10 pozos. La compañía llevó a cabo una extensa geofísica alrededor de su Bloque Central de concesiones, que incluía sus concesiones Chico I, V y VI, Payo 2 Sur y Silvia Irene, así como su depósito sur Mario Ángel. Dentro del recurso LCE de 3,3 Mt, la compañía australiana informó un núcleo de alta ley de 1,34 MT de LCE con una concentración promedio de 405 miligramos por litro de litio a una ley de corte de litio de 350 mg/l. **Más Información**

29/06/23

POSCO



La Compañía informa la inauguración de la construcción de Fase II del Proyecto biprovincial de Litio **Sal de Oro.** Esta nueva instancia de desarrollo en el proyecto, con una inversión de US\$800 millones, fue inaugurada junto al Gobierno Nacional y los gobernadores de **Salta** y **Catamarca**. Actualmente el proyecto emplea a 1600 personas en las plantas de Salar del Hombre Muerto y General Güemes. "Con la segunda fase, se espera generar hasta 1000 nuevos puestos de trabajo, brindando un impulso significativo a las economías regionales" comunicó la secretaria de Minería de la Nación, Fernanda Ávila. **Más Información**

26/06/23

AbraSilver Resource Corp.



La Empresa anuncia los últimos resultados de ensayos del programa de perforación de Fase III en curso, en la propiedad **Diablillos**, en la provincia de **Salta**. El objetivo actual de las perforaciones es determinar los márgenes de la mineralización de óxido de plata de alta ley en la zona JAC, en preparación para una estimación de recursos minerales que se anunciará a finales de este año. Se llevarán a cabo, además, perforaciones de seguimiento en esta área para probar una posible nueva zona perpendicular de mineralización más allá de la zona JAC, que coincide con un bajo magnético. John Miniotis, Presidente y Consejero Delegado, comentó: "Los resultados de perforación de hoy siguen ampliando la huella mineralizada de la nueva zona JAC en varias direcciones. Además, estos resultados demuestran la continuidad de la mineralización de plata más allá de la zona principal JAC, destacando el potencial de recursos minerales de plata adicionales en nuevas áreas objetivo, como el objetivo Alpaca". **Más Información**

**Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus espass. La fuente de de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de lo: datos es exvisivas reconocabilidad de los incienses. La escap de notrese vivia al prometor no la atana de supanoca referiros en mue se environtes anon la destadan no las compositos compañías en us trenotes civilidas en compañías de las compañías compañías en las protes protectivos.



Novedades en proyectos y operaciones regionales¹

SEMANA 30/06/23

29/06/23

ValOre Metals Corp.



La Compañía proporciona una actualización sobre la primera fase del programa de perforación de núcleos 2023, en el Proyecto de Elementos del Grupo del Platino Pedra Branca, en el noreste de **Brasil**. El programa de perforación de 5000 metros, comenzó a principios de junio. Dos equipos de perforación están probando cuatro objetivos de PGE, que se avanzaron a través de la exploración de 2022 pero no se incluyeron en la Estimación de Recursos NI 43-101 de 2022. Declaró el vicepresidente de exploración Colin Smith: "La producción de perforación ahora se duplicará con el inicio de un segundo equipo de perforación, a medida que continuamos probando 7 kilómetros de tendencia mineralizada predominantemente no perforada en Pedra Branca". **Más Información**

29/06/23

MAX RESOURCE CORP.



La Empresa presenta un informe técnico para su Proyecto de Oro RT, ubicado a 760 km al NO de Lima, en el Distrito de Tabaconas, Departamento de Cajamarca, **Perú.** Brett Matich, CEO de Max, comentó: "El informe de RT Gold valida el potencial de los dos sistemas auríferos distintos: la zona de pórfido de gran tonelaje de CERRO y, a 3 km al noroeste, la zona de sulfuros masivos de TABLON". Y añadió: "El siguiente paso es llevar a cabo un estudio medioambiental en preparación de un programa de perforación para ampliar TABLON y probar el objetivo intrusivo pendiente en CERRO que nunca ha sido perforado" **Más Información**

27/06/23

Mirasol Resources Ltd.



La Compañía informa que el programa de exploración 2022/2023 avanzó con éxito en el Proyecto Cobre-Oro-Plata de Vicuña. **Chile**, con la finalización del estudio aerotransportado Mobile MT y el inicio del programa de perforación inaugural. El recientemente completado estudio aéreo Mobile MT arrojó múltiples respuestas geofísicas alentadoras con clara evidencia de actividad hidrotermal y alteración en etapa avanzada. **Más Información**

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

29/06/23

Reyna Silver Corp.



La Empresa informa que ha comenzado la perforación en su Proyecto Batopilas, en Chihuahua, **México**. El Proyecto Batopilas de 1850 hectáreas abarca el distrito platero de mayor ley histórica de México, el cual produjo 300 Moz con leyes promedio de 1,500 g/t Ag, con plata nativa como mineral principal. El proyecto busca importantes áreas no descubiertas del sistema mineralizado, incluyendo tanto la plata históricamente extraída de ley excepcionalmente alta, como la mineralización rica en oro no reconocida previamente. El programa de perforación de 3000 m pondrá a prueba los objetivos generados durante el año pasado tras el reconocimiento de los eventos de mineralización de oro y plata superpuestos. Los estudios geológicos, geoquímicos y geofísicos sistemáticos a escala de distrito revelaron múltiples anomalías coincidentes que crean objetivos de perforación de alto potencial. **Más Información**

29/06/23

Q2 Metals Corp.



La Compañía anuncia los resultados de mapeo/prospección y muestreo de rocas de su programa de exploración abreviado en la Propiedad de Litio Mia ubicada en el territorio Eeyou Istchee James Bay de Quebec, **Canadá**. Este reciente trabajo de mapeo y muestreo de pegmatitas resultó en la recolección de 28 muestras. Se recogieron seis muestras de pegmatita mineralizada con espodumeno y las veintidós restantes de pegmatita no mineralizada para ampliar la comprensión de las relaciones roca-fuente, geocronología y/o zonación de la pegmatita. **Más Información**

*Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el ínicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las companías operadoras disponibles al cerre de esta edición y la veracidad de los datos es excuestva responsabilidad de las mismas. La secala de colores tubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

